

Im Lorzensaal Cham wurde zum zwölften Mal der Preis für Freiwilligenarbeit «Prix Zug engagiert» verliehen.

Unter grossem Beifall wurde der kantonale Anerkennungspreis für Freiwilligenarbeit «Prix Zug engagiert» im Beisein von rund 270 Gästen feierlich übergeben. Die Preisverleihung fand vor kurzem im Chamer Lorzensaal statt.

Als Hauptsieger ging in diesem Jahr der Verein Helfen mit Kopf, Herz und Hand mit einem Preisgeld von 3500 Franken hervor. Der Chamer Verein sammelt Sachspenden für benachteiligte Personen in der Schweiz und Osteuropa (Rumänien und Ukraine), die von rund 30 freiwillig Engagierten sortiert, verpackt und für den Transport beladen werden.

Zuger Trachtenverband ausgezeichnet

Auf den zweiten Platz geschafft und damit ein Preisgeld in Höhe von 2500 Franken ergattert hat der Zuger Kantonale Trachtenverband. In den zehn Ortsgruppen werden die alten Kulturgüter der Volkstrachten, des Volksliedes und des Volkstanzes gepflegt, gelebt und zelebriert.

Den dritten Platz mit einem Preisgeld von 1500 Franken belegte das Projekt «Femmes-Tische/ Männer-Tische» der Frauenzentrale Zug. Beim Projekt der Frauenzentrale Zug tauschen sich Migrantinnen und Migranten bei einem moderierten Treffen über die Themenschwerpunkte Familie, Gesundheit und Integration aus.

Die Ehrenplätze gingen in diesem Jahr an Procap Kantonsgruppe Zug sowie den Zuger Kantonalen Frauenbund, die je 750 Franken erhielten. Christi-



Die Preisträgerinnen und Preisträger des «Prix Zug engagiert» 2022 mit Regierungsrat Andreas Hostettler (hinten, ganz rechts) und Vertreterinnen und Vertretern von Benevol Zug.

Bild: PD

ne Hausherr wurde für ihr grossartiges Engagement als Jury-Präsidentin des Anerkennungspreises für Freiwilligenarbeit «Prix Zug engagiert» unter grossem Applaus verabschiedet und verdankt. Ihre Nachfolge tritt Karen Umbach, Vizepräsidentin des gemeinnützigen Vereins Benevol Zug, an.

Mit dem Anerkennungspreis für Freiwilligenarbeit «Prix Zug

engagiert» werden seit 2011 jährlich Zuger Organisationen und Vereine ausgezeichnet, die sich mit freiwilligen Leistungen für das Gemeinwohl im Kanton Zug einsetzen. Die Preissumme von 9000 Franken wird auf alle Preisträgerinnen und Preisträger verteilt.

Der gemeinnützige Verein Benevol Zug ist seit 2001 für Einsatzorganisationen, Privatperso-

nen, die öffentliche Hand und die Wirtschaft Anlaufstelle für Freiwilligenarbeit im Kanton Zug.

Die vom Verein betriebene Fachstelle bietet ein breites Informations- und Beratungsangebot, führt Weiterbildungskurse sowie Anlässe und Standaktionen durch und betreut eine viel beachtete Online-Stellenbörse für Freiwilligeneinsätze im Kanton Zug. Unterstützt wird Bene-

vol Zug vom Kanton Zug, den Zuger Gemeinden, den Katholischen und Reformierten Kirchen sowie von Privatpersonen, Stiftungen und Zuger Unternehmen.

Hinweis

Weitere Informationen:
www.benevolzug.ch

Für den Verein Benevol Zug:
Estefania Garcia Jung